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Tops

Umgestaltung Außengelände FS (Sitzgelegenheit):

Im Rahmen des Projekts der Begrünung vor der Fachschaft wurde die FS von der Univerwaltung angesprochen:  jetzige Sofas u. Sessel passen nicht 
mehr ins Konzept, Sofas sollen entfernt werden, sollen uns an Stuvus wenden, es wird sich um die Entsorgung gekümmert

Vorschlag Konsti: Teil der neuen Sitzgelegenheiten soll aus Projektbudget finanziert werden, keine Bänke sondern Sofas

Meinungsbild (Bank oder Sofa): 5 Sofa - 3 Bank, 1 Enthaltung

 Resultat: Konsti schreibt der Dame von der Univerwaltung

ESE:

aktueller Stand:



Videos für neue Homepage werden gedreht (noch nicht abgeschlossen), Grundkonzept Homepage in exakt zwei Wochen (Konsti u. Ronny Nawrodt)

Inhalt Homepage: komplette ESE-Einfühung wird online stattfinden, live-Ticker/-Timetable über die kommenden Veranstaltungen, komplett neues 
Konzept der Einführung, jede Instanz (FG, Studienlotse, Dekan...) bekommt eigene Unterseite  Homepage ab Ende September online, in zwei 
Wochen das erste Begrüßungsvideo und Infos, dass weitere Informationen folgen werden, Julian soll Website unterstützen, Schnittstelle zwischen 
Fachgruppe und Fachbereich soll besser werden.

Es wird aufgerufen, bei der Homepage-Gestaltung zu unterstützen!!!

Ersti-Ausflug: "Wochenende" vor Halloween (28.10.20 - 30.10.20)

Vorlesungsstart: 02.11.20

Einführungen von Ersti-Angeboten innerhalb der Woche (24.10.20 - 30.10.20)  müssen auf Ersti-We angeboten werden

 Resultat: Abwarten, was in den nächsten 2/3 Wochen mit den Zahlen und Regeln passiert, neu abstimmen in 2/3 Wochen

Wer Lust hat zu entscheiden, wie Erstis zusammengeführt werden und deren Einführung stattfinden wird, bei Konsti melden.

Tutorien:

Beschluss, dass Michi Stuko-Antrag über 10.000€ für Tutorien stellt  einstimmig beschlossen, 2 Enthaltungen

Nachfolger, da Michael Ilewicz sich nicht weiter um die Tutorien kümmern wird  Aufgaben: Anträge stellen, Kontakt zu Tutoren herstellen, etc.  bei 
Konsti/Michi melden

Verschiedenes

Nächste Sitzung 11.09.2020

Aufruf an Alle: Bitte aktuelle ToDo's erledigen und im Wiki abhaken.
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